

Fecha: 13-01-2026
Medio: El Pinguino
Supl.: El Pinguino
Tipo: Noticia general
Título: Cambio de mando en la Capitanía de Puerto de Punta Arenas

Pág. : 10
Cm2: 165,3
VPE: \$ 198.013

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Armada de Chile

Cambio de mando en la Capitanía de Puerto de Punta Arenas



CEDIDA

En una solemne ceremonia se realizó el cambio de mando en la Capitanía de Puerto de Punta Arenas, repartición dependiente de la autoridad marítima local. El acto se desarrolló en concordancia con los procesos institucionales habituales de la Armada de Chile.

La actividad fue presidida por el gobernador marítimo de Punta Arenas, capitán de Navío Litoral Felipe Jesús González, quien ofició como interventor del proceso. En la ocasión, el capitán de Fragata Litoral Esteban Ávila entregó el mando al capitán de Fragata Litoral Fernando Díez Moreno.

Durante su discurso de despedida, el capitán Ávila destacó la labor realizada en los

últimos dos años: "Me siento muy contento de haber podido aportar al desarrollo de los intereses marítimos locales. Como autoridad marítima buscamos crear puentes entre los distintos protagonistas del ámbito marítimo, fomentando el desarrollo de esta actividad de manera regulada, con medidas preventivas y siempre atentos a las emergencias, que representan una gran problemática en el área sur".

Por su parte, el nuevo capitán de Puerto, Fernando Díez Moreno, subrayó la relevancia del desafío que asume:

"Hasta ayer me desempeñaba como subjefe de la Gobernación Marítima y desde

hoy asumo la responsabilidad de capitán de Puerto de Punta Arenas. Es un gran desafío, principalmente por la importancia del Estrecho de Magallanes como vía marítima, que repercute directamente en los intereses nacionales. Recibo una dotación preparada y entrenada, lo que me deja tranquilo. El foco de mi gestión será canalizar la problemática marítima para dar soluciones y propender al desarrollo de los intereses marítimos del país."

Con este relevo, la Capitanía de Puerto de Punta Arenas reafirma su compromiso con la seguridad y el desarrollo de la actividad marítima en la región austral.